
Verzögerung  bei  Fernwärme-
Projekt
Garham. In Garham soll ein Biomasse-Heizwerk entstehen, das
Wohnhäuser,  Firmen,  öffentliche  Gebäude  mit  Fernwärme
versorgt.  CSU-Marktrat  Alois  Wenninger  berichtete  in  der
jüngsten  Marktratssitzung  von  Gerüchten,  das  Projekt  sei
gescheitert.  „Das  kann  ich  nicht  bestätigen“,  sagte  SPD-
Bürgermeister Willi Wagenpfeil. Allerdings räumte er ein, dass
sich das Projekt hinzieht. Rund 35 Personen hätten derzeit
Interesse.  Einst  sollte  das  Heizwerk  bei  der  Grundschule
gebaut  werden,  jetzt  soll  die  Anlage  beim  Gewerbegebiet
entstehen. − mm

Mehr dazu im Vilshofener Anzeiger vom 04. April
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